

Anfrage Nr.: 0078/2013/FZ
Anfrage von: Stadträtin Spinnler
Anfragedatum: 21.11.2013

Betreff:

Bushaltestelle Karlsplatz

Im Gemeinderat am 21.11.2013 zu Protokoll genommene Frage:

Stadträtin: Frau Spinnler

Ich wollte noch zusätzlich bitten, dass am Karlsplatz die Linie für den 33er-Bus gekennzeichnet wird, denn da parken ab und zu einfach Autos, die abgeschleppt werden müssen.

Ich bitte darum, dass auch um den Weihnachtsmarkt am Karlsplatz die Linie des Busses deutlich sichtbar gemacht wird.

Antwort:

Am Karlsplatz befindet sich keine Linienbushaltestelle der Linie 33. Es gab eine Haltestelle der Linie 30, die dort nicht mehr fährt. Lediglich die Stadtrundfahrten von Heidelberg Marketing halten dort noch 3 bis 4 mal pro Woche.